
 
Dringlicher Berichtsantrag  
der Abg. Cárdenas (DIE LINKE) und Fraktion 
betreffend Bundeswehr als Kooperationspartner im Hessischen 
Schulsystem 
 
 
 
Die Landesregierung wird ersucht, im Kulturpolitischen Ausschuss (KPA) 
über folgenden Gegenstand zu berichten: 
 
1. Wie ist der Sachstand bezüglich der geplanten Kooperationsvereinba-

rung zwischen Kultusministerium und Bundeswehr?  
 a) Ist die geplante Kooperationsvereinbarung inzwischen unterzeich-

net worden? 
 b) Wenn ja: Warum wurde das Parlament in diese existenzielle Ent-

scheidung nicht eingebunden? 
 c) Wenn ja: Wann und wie plant die Landesregierung, die Vereinba-

rung der Öffentlichkeit zugänglich zu machen?  
 d) Wenn nein: Wie plant die Landesregierung, das Parlament in 

diese Entscheidung einzubinden? 
 
2. Welchen Inhalts (im Wortlaut) ist die (geplante) Kooperationsverein-

barung mit der Bundeswehr? 
 
Wiesbaden, 30. September 2010 

Der Fraktionsvorsitzende: 
van Ooyen 

Cárdenas 
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 30. 09. 2010 
Dem 

Kulturpolitischen Ausschuss 
überwiesen 

18. Wahlperiode 

HESSISCHER LANDTAG 


